



## **CÓRDOBA PRESENTÓ LOS RESULTADOS DEL PLAN DE CONTROL Y MONITOREO DE TUCURA QUEBRACHERA**

Técnicos del área de Sanidad Vegetal del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba, presentaron ayer en la delegación regional de SENASA, las tareas realizadas en el marco de la Campaña Nacional de Control de Tucura Quebrachera en el norte provincial. El acto de apertura estuvo a cargo del Secretario de Agricultura, Héctor Fontán.

De la convocatoria realizada por las autoridades nacionales, asistieron además representantes de nueve provincias argentinas: Buenos Aires, La Pampa, San Luis, Santa Fe, Chaco, Santiago del Estero, Tucumán, Catamarca y La Rioja, que comparten el flagelo de esta plaga en zonas agropecuarias.

**“Recorrimos más de 180 kilómetros, cubriendo una superficie de 200.000 hectáreas que por sus características geográficas tenían compatibilidad con los tipos de hábitat naturales de la tucuras o que podían ser elegidas por su fuente alimenticia”,** explicó Jorge Riera, coordinador del plan provincial. Y agregó: **“Estas acciones incluyeron controles en la región a partir de tratamientos fitosanitarios en la red de caminos secundarios y terciarios; monitoreos tempranos de plaga y barreras químicas en picadas, perimetrales y caminos vecinales”.**

### **Tareas a campo**

Cabe recordar que en esta clase de campañas existen dos tipos de tarea: una es el monitoreo, para evaluar la condición de la plaga; la restante es el control, en el que se realizan las aplicaciones en el momento que los especialistas consideren más adecuado para optimizar los recursos y obtener una mayor efectividad.

Durante todo el año pasado, haciendo base en la localidad de Quilino, los técnicos del ministerio relevaron una amplia zona que comprende a los departamentos de Ischilín, Tulumba y Sobremonte, trabajando de manera conjunta con intendencias y departamentos de bomberos.

El ingeniero Riera destacó en su presentación la colaboración del personal regional de Senasa: **“Participaron en los monitoreos tempranos, esperando el momento oportuno para trasladar hasta el lugar los vehículos Unimog destinados al combate de la plaga. Los productores también jugaron un rol importante, ya que nos mantuvieron informados sobre el movimiento del insecto y en algunos casos realizaron trabajos de control”.**

**Fecha: 18/03/2010**

Ministerio de Agricultura,  
Ganadería y Alimentos  
Gobierno de la provincia de Córdoba  
27 de Abril 172, 4º piso  
0351- 4342136 / 152344073